

アムス校友会通信

発行：アムス柔道整復師養成学院 校友会

Vol. 5
2011. 10

目次

ご挨拶(会長再選を受けて) 1	一緒に校友会を運営してみませんか? 4
校友会ブログを一度訪ねてみて下さい 1	秋～冬の校友会勉強会について 4
イベント報告(総会～特別講演会) 2	秋のイベントについて 4
イベント報告(交流会) 3	今年度の新年互礼会について 4
新入役員のご挨拶 3	次回の広報誌発行は 4

ご挨拶 (会長再選を受けて)

昨今の医療を取り巻く環境は大変厳しいものになってまいりました。

柔道整復師もその例外ではありません。

柔整医療をしっかりしていくにあたり、我々、柔道整復師はこれらの状況下でいかに自分たちの業務を全うできるのか、また自分たちの法律をいかに正確に理解することができるのかが大事だと考えています。

これからの中年会活動は、「柔道整復師として」をテーマに活動していくたいと思っています。

抽象的な言葉ではありますが、実際には凄く重く深い言葉であると思います。役員一同、精一杯頑張っていきますので宜しくお願い致します。

校友会会長 山脇功治



校友会ブログを一度訪ねてみて下さい

The screenshot shows the homepage of the AMS Alumnae Association blog. The header features the school's name and a green leafy graphic. The main content area includes a recent post summary, a sidebar with a QR code, and a footer with various links and a QR code.

おかげ様で、校友会ブログも1年半近く続き、記事数ももうすぐ200件になろうかとしています。

勉強会の募集状況やイベントの報告など、リアルタイムに掲載しています。パソコンだけでなく、スマートフォン・携帯電話からでも見ることができますので、一度訪問していただいてその後ブックマークに登録していただければ、週1～2回のチェックで校友会の状況がわかります。

少しずつ掲載記事の種類も増やしていくと考えていますので、是非一度訪問してください。

URLは <http://ams-koyukai.seesaa.net/> です。

右のQRコードからもアクセス可能です。



イベント報告 平成23年6月12日(日)…総会／特別講演会／交流会

総会『平成23年度総会を実施しました』

アムス柔道整復師養成学院 校友会では、本年度総会を平成23年6月12日(日)に学院にて開催しました。内容は以下の通りです。①平成22年度活動報告 ②平成22年度決算報告 ③会則変更と平成23年度からの新体制についての報告④平成23年度年間活動案 ⑤平成23年度予算報告



(アムス校友会新役員) 矢口貴史(2期生再任) 小山聖也(5期生再任) 岩瀬理子(9期生) 辻尾雅史(9期生) 安井淳平(9期生) 山崎園子(9期生) 以上の6名が今年度より役員として活躍しております。新体制では4・5・6期生が各委員会の中心となり活動していくなかで、1・2・3期生の先輩方にはブレーンとしてバックアップしていただきたいと思

ます。学院職員の方の参加人数がやや少なめで残念でしたが我々の意気込みを伝えることができたと思います。いつまでもアムス校友会としてのつながりを拡大していただけるように努力していきます。

[広報委員 杉山正義(6期生)]



特別講演会『これからの柔道整復師について』

日々柔道整復師として頑張っておられる先生方が多い中、テレビや新聞をにぎわす人々もいる昨今です。今回今一度、我々の柔道整復師とは何か、と、これからを考えるキッカケになればと思い、講演をしていただきました。我々の仕事は、創生事業(自ら立ち上げる事業)のように感じられますが、我々が利用している制度や権利、業務は諸先輩が連綿とつないできた継承事業(他の人が立ち上げた事業を守り、発展させていく事業)の一面ももち、我々はそれをまた次世代へと引き継いでいく責任があります。この事を踏まえた上で、柔道整復師の業務『脱臼・骨折・打撲・捻挫等に関して回復を図る施術を行う』のですが、自分達は何者で、どういった業務をしているかを、説明出来ない先生が多いのではないかでしょうか。私自身、この講演会に参加しなければ、明確な答えは持っていました。これから、柔道整復師として生きていくには、理論武装が不可欠になっています。柔道整復師の業権・業務の語句の意味を



知り、法令を知った上でこそ、正しく業が行えます。仕事をしていくには、情報・刺激も少なくなりがちな先生方も多いと思われますので、是非校友会の活動に参加する事をおすすめします。新たなネットワークと、仕事に対する刺激をえられますよ。

[広報委員 嶺山好朗(6期生)]



交流会

総会後、在校生、OB、学院関係者との交流を深めるために毎年恒例となっているBBQ大会（交流会）ですが今年はホットプレートを使って新しい試みで行われました。毎年1番人気のお肉はもちろん、おでんは今年も前日からしっかりと煮込んでお肉に次ぐ人気でした。ホットプレートならではの焼きそばを塩とソースの2種類用意し、こちらも参加者皆様から好評でした。楽しい時間を過ごしながら普段はなかなか話しを出来ない方との交流はたいへん充実したものになつたのではないかと思います。今年も参加して下さった皆様、ありがとうございました。残念ながら今回はご参加いただけなかつた皆さんも来年は是非ご参加お待ちしています。



[広報委員 三井慎也（8期生）]



新入役員のご挨拶

総会の記事にもありましたが、第9期生4名が学院卒業と同時に校友会役員として加わってくれました。

卒業と一緒に柔道整復師として新たな気持ちでそれぞれの仕事に取り組みながら、合間を見て校友会活動に参加してくださいます。今回はその4名から役員就任にあたってのメッセージをいただきました。

岩瀬理子さん

今年卒業し、高齢者介護施設で機能訓練指導員をしています。情報交換の必要性を痛感中…。校友会の方は、まだあまり参加できていない状態ですが、今後参加していくことを思っています。よろしくお願いします。



辻尾雅史さん

初めて♪
アムス9期生『辻尾 雅史』と申します!!
皆さんと一緒に校友会を盛り上げて
いきたいと思ってますので、
よろしくお願いします(^O^)/



安井淳平さん

今年卒業したばかりで勉強不足の為至らぬ所は多々ありますが、自分にできることを一つずつ精一杯やっていければなと思っています。皆さん一緒により良い校友会を目指して頑張りましょう。



山崎園子さん

9期生の山崎 園子です。この度、財務委員として役員をさせて頂くことになりました。卒業後も、校友会を通じて母校のお役に立てる事を、大変嬉しく思います。また、お役に立てるよう頑張りたいと思っています。
微力ですが、どうぞよろしくお願いします。



一緒に校友会を運営してみませんか?

前のページにて、新たに校友会の運営をお手伝いしてくださる第9期生の紹介をしましたが、校友会がこれからも活発な活動をしていく上で、もっと多くの卒業生の方にお力を貸していただきたいと役員一同考えています。

現役員同様、それぞれが本業を持たれていらっしゃる中でのお手伝いですので、責任感を持ちつつ無理のない範囲で協力していただければそれで結構です。その役員活動の中で、在学中に出会うことのなかった先輩・後輩との「つながり」を作り、深めていただければと思います。役員もそれを望んで日々活動しています。

少しでも興味のある方、具体的な話を聞いてみたい方は遠慮なくお問い合わせください。まずは同期の校友会役員か学院事務局（担当：豊田 070-5502-3953）へ声をかけていただければ、説明させていただきます。お待ちしております。

秋～冬の校友会勉強会について



校友会勉強会は今年度は予定していた講座は全て開催いたします。まだ確かなことは言えませんが、次年度開催分も今年とほぼ同程度の規模で開催できるよう、これから検討していきます。

10月までは現在開催中の講座が続きますが、11月からの講座につきましては、別紙資料を参照ください。また冬からの講座につきましても、今後ご案内させていただきます。

秋のイベントについて

企画委員会を中心に「秋のイベント」の準備に取りかかっています。昨年は奈良県内のハイキングでしたが、今年は淀川河川敷周辺での屋外バーベキューを予定しています。

まだ日程もただ今調整中ですが、11月の祝日のいずれか（3日 or 23日）を考えています。
また近いうちにご案内差し上げる予定ですので、是非ともご参加ください。



今年度の新年互礼会について



毎年1月中旬に開催している特別講演会・新年互礼会ですが、平成23年度分につきましては、平成24年1月15日（日）に開催予定です。会場や時間、講演者や演目については現在調整中ありますが、日程だけは先に決まりましたのでお伝えしておきます。まだ先の行事ですが、日程を調整していくたで、ご参加いただくようお願いいたします。また詳細決まりましたらご連絡させていただきます。

次の広報誌発行は…

次の広報誌（vol. 6）は12月上旬ごろの発送を予定しています。

秋のイベント実施報告や、年明けの新年互礼会についてもご案内する予定です。